

Start der „Mitsubishi Techniker Olympiade 2017“

Andreas Müller vom Mitsubishi Autohaus Gaßner im bayerischen Rosenheim hat den nationalen Wettbewerb zur siebten „Mitsubishi Techniker Olympiade 2017“ gewonnen. Im Mitsubishi-Trainingszentrum im hessischen Flörsheim verwies er in dieser Woche seine Kollegen Marcel Pottel (Auto Pottel, Bitterfeld) und Mark Baumann (Autohaus Buschmann, Trierweiler) knapp auf die Plätze 2 und 3.

Aus allen bundesweiten Mitsubishi-Partnerbetrieben qualifizierten sich insgesamt 94 Techniker für den nationalen Wettbewerb. Alle Kandidaten mussten 76 komplexe Fragen rund um die Automobiltechnik beantworten. Die besten fünf qualifizierten sich für den deutschen Vorentscheid in Flörsheim. In der praktischen Prüfung durchliefen die Teilnehmer vier Stationen (jeweils 45 Minuten) zu den Themenfeldern Elektromobilität, Dieselmotor, Ottomotor und Komfortsysteme.

Die deutschen Vertreter der Mitsubishi-Techniker-Olympiade erzielten europaweit bisher immer Platzierungen unter den besten fünf. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Foto: